

Ministerio de Relaciones Exteriores

REUNIÓN DE LA COMISIÓN EJECUTIVA DEL PROYECTO MESOAMÉRICA Y REUNIÓN DE MINISTROS DE RELACIONES EXTERIORES CON EL GRUPO TÉCNICO INTERINSTITUCIONAL (GTI)

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: REUNIÓN DE LA COMISIÓN EJECUTIVA DEL PROYECTO MESOAMÉRICA Y REUNIÓN DE MINISTROS DE RELACIONES EXTERIORES CON EL GRUPO TÉCNICO INTERINSTITUCIONAL (GTI)

Funcionario que viaja: CARLOS ALFREDO CASTANEDA MAGAÑA

Cargo del funcionario: VICEMINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES, INTEGRACIÓN Y PROMOCIÓN ECONÓMICA

Destino: SAN JOSÉ, COSTA RICA

Fecha de salida: 27/03/2017

Fecha de regreso: 29/03/2017

Valor del pasaje: \$279.69

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$380.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$330.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: LA COMISIÓN EJECUTIVA ES LA INSTANCIA POLÍTICA Y ADMINISTRATIVA DEL PM QUE VELA POR LA EJECUCIÓN DE LAS ACCIONES Y PROYECTOS ACORDADOS POR LA CUMBRE DE MANDATARIOS DEL MECANISMO DE TUXTLA Y PREPARA INFORMES DE RESULTADO, DE SEGUIMIENTO Y PROPUESTAS DE NUEVAS ACCIONES QUE SON PRESENTADAS A LA CUMBRE DE TUXTLA PARA APROBACIÓN. EL COMISIONADO PRESIDENCIAL DE EL SALVADOR ES EL RESPONSABLE DE LA COORDINACIÓN Y SEGUIMIENTO EN EL PAÍS DE LOS ACUERDOS EMANADOS DE LAS REUNIONES DE COMISIÓN EJECUTIVA Y DE LA CUMBRE DE TUXTLA, EN APOYO AL COMISIONADO PRESIDENCIAL, POR LO QUE ES NECESARIA SU PARTICIPACIÓN PARA UNA ADECUADA CONDUCCIÓN DEL PROYECTO MESOAMÉRICA A NIVEL NACIONAL Y REGIONAL. ENTRE LOS BENEFICIOS SE ASEGURA QUE LOS INTERESES DE NUESTRO PAÍS SE VEAN REFLEJADOS EN LA DECLARACIÓN A SER SUSCRITA POR LOS MANDATARIOS, LA CUAL CONTIENE RESOLUCIONES SOBRE LOS TEMAS Y PROYECTOS SECTORIALES QUE INCIDEN EN EL DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL DEL PAÍS, ASÍ COMO EN LA INTEGRACIÓN REGIONAL